

Le président de la Chambre Basse du parlement russe entame aujourd'hui une visite officielle à Cuba



La Havane, 4 mai (RHC).- Le président de la Douma -la Chambre Basse du Parlement russe- Sergueï Naryshkin, entame aujourd'hui une visite officielle de trois jours à Cuba à l'occasion du 55e anniversaire du rétablissement des relations diplomatiques entre nos deux pays.

Sergueï Naryshkin conduit une délégation de parlementaires, d'experts et de journalistes qui assisteront à la Conférence Internationale sur la Coopération soviétique et l'Amérique Latine durant la Seconde Guerre Mondiale et dans l'actualité, prévue demain à La Havane.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, Sergueï Naryshkin qui est également président de la Société Historique de la Russie, a indiqué que les gouvernements de nos deux pays peuvent porter la coopération à des niveaux supérieurs et il a auguré de bons résultats de la visite qu'il réalisera dans notre pays.

Une note de presse du Parlement Russe précise que Sergueï Naryshkin aura des conversations à Cuba avec le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, Esteban Lazo et qu'il assistera au meeting officiel à l'occasion du rétablissement des relations diplomatiques entre Cuba et la Russie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/54834-le-president-de-la-chambre-basse-du-parlement-russe-entame-aujourd'hui-une-visite-officielle-a-cuba>



Radio Habana Cuba